

L'Evangile, fondement de la laïcité.

"Rendez à César ce qui est à César et à Dieu ce qui est à Dieu." Luc 20,25

Présentée comme élément central de la laïcité, la loi de séparation des Églises et de l'État du 9 décembre 1905 organise les relations entre l'État et les cultes. Elle proclame, dans son article 1er, que la République assure la liberté de conscience et garantit le libre exercice des cultes.

1 | La France est une République indivisible, laïque, démocratique et sociale. Elle assure l'égalité devant la loi, sur l'ensemble de son territoire, de tous les citoyens. Elle respecte toutes les croyances.

8 | La laïcité permet l'exercice de la liberté d'expression des élèves dans la limite du bon fonctionnement de l'École comme du respect des valeurs républicaines et du pluralisme des convictions.

Le Christ a parlé avec la Samaritaine et avec la Cananéenne qui n'étaient pas juives, il a parlé au centurion qui était païen et a écouté leur prière. Le Christ a été confronté à une pluralité religieuse.

La laïcité n'impose pas de religion et n'en interdit aucune !

3 | La laïcité garantit la liberté de conscience à tous. Chacun est libre de croire ou de ne pas croire. Elle permet la libre expression de ses convictions, dans le respect de celles d'autrui et dans les limites de l'ordre public.

9 | La laïcité implique le rejet de toutes les violences et de toutes les discriminations, garantit l'égalité entre les filles et les garçons et repose sur une culture du respect et de la compréhension de l'autre.

"Tu aimeras ton prochain comme toi-même". Marc 12, 31

A l'école, la laïcité met tous les élèves au même niveau : ils sont égaux pour vivre ensemble et apprendre dans les meilleures conditions possibles. Entre copains, avec les professeurs, à la piscine, dans la cour, dans la classe, avec les filles, les garçons, pour partager, pour s'épanouir, pour grandir... La laïcité nous permet de bien vivre ensemble.

Comme chrétiens et héritiers de la Bible, nous respectons les opinions et convictions religieuses des autres.

On peut témoigner de ce que l'on croit sans pour autant chercher à imposer même ce que l'on considère vrai et bon.

On peut aimer sans être d'accord avec tout. C'est l'Evangile qui nous dit cela.

A l'exemple du Christ, le chrétien respecte chaque personne quelle qu'elle soit et quelles que soient ses opinions.



Donner le même enseignement à Romane, Elyjah et Alex quelles que soient leurs croyances.

C'est ça la laïcité.